COMMUNIQUE DE PRESSE

BAZAS, UNIQUE REPRESENTATION DE

LA CONVERSATION DE JEAN d'ORMESSON,

La Conversation de Jean d'Ormesson Interprété par Maxime d'Aboville et Alain Pochet, mise en scène Jean-Laurent Silvi.

Une conversation au lendemain du 18 brumaire entre Bonaparte et son 2^{ème} consul Cambacérès, entamée sur un ton badin : préoccupations gastronomiques, ses frères et sœurs qui lui empoisonnent la vie, les rumeurs parisiennes... elle se poursuit sur un registre passionné : comment endormir jacobins, royalistes, curés... et bâtir une légende de son vivant.

Maxime d'Aboville dans sa veste rouge de futur empereur incarne à merveille l'homme pressé, exalté, mégalo... lui faisant face Alain Pochet en Cambacérès écoute et aprouve les rêves de son idole, stoïque face à ses moqueries.

Au comble de la tension, entre esprit révolutionnaire et avidité de puissance, le vainqueur d'Arcole tente de rallier son complice à ses convictions. Une seule volonté anime le héros républicain : bâtir sa légende de son vivant.

Jean d'Ormesson avec son génie, saisit l'ambition au moment où elle se change en histoire, quand le rêve est sur le point de devenir réalité.

La pièce a été le succès de la saison 2012/2013 au théâtre Hébertot. Maxime d'Aboville, après un Molière pour son rôle dans le « Journal d'un curé de campagne », vient d'obtenir le prix Grand Colbert pour Bonaparte dans la Conversation.

Une seule représentation en Gironde le 31 juillet 2013 à Bazas,

Lieu : sous les Halles de la Mairie, place de la Cathédrale. Accès handicapé prévu.

Grande facilité de parking et de restauration autour de la place.

Les places n'étant pas numérotées, il est conseillé d'arriver vers 20h30.

Prix des places : 20€, 18€(groupes), 16 €(moins de 16 ans)

Réservations : www.ticketnet.fr (Auchan, Cultura, Edouard Leclerc, Virgin) 0 892 390 100 (0,34 € TTC/min), Office du Tourisme du bazadais : office-de-tourisme@ville-bazas.fr 05 56 25 25 84

Contact Presse : Catherine de Prémont (06 16 73 05 43) cdepremont@hotmail.fr